

Die Ausstellung zeigt Portraits obdachloser und ehemals obdachloser Menschen aus Konstanz. Sie bietet die Möglichkeit mit ihnen ins Gespräch zu kommen und die Arbeit und Räume der AGJ, einer täglichen Anlaufstelle für Obdachlose, kennen zu lernen. [www-arm-sind-die-anderen.de](http://www-arm-sind-die-anderen.de)

Ausstellungseröffnung am **Freitag, den 01. Oktober 2010 um 17 Uhr**  
in den Räumen der **AGJ**, Lutherplatz 6, Konstanz

Besichtigungstermine bis Ende Oktober

Montag, Mittwoch und Freitag      13:00 - 15:00 Uhr

Dienstag und Donnerstag      13:00 - 17:00 Uhr

Samstag den 16. und 30. Oktober      10:00 - 13:00 Uhr

Die Ausstellung ist eine Gemeinschaftsveranstaltung von „Arm sind die Anderen“, engagierten Obdachlosen aus Konstanz und der AGJ Konstanz.

Mit freundlicher Unterstützung von Nycomed.

